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Protokoll Elternratssitzung Nr. 2 

Datum:  22.01.2024 

Zeit:   20.00 Uhr 

Ort:   Schulhaus Gerenmatt 

Vorsitz:   Sonja Baumann 

Protokoll:  Miriam Schnyder 

Anwesend:  Klassendelegierte der Kindergärten & Primarschule Arlesheim  
   

Elternrat Vorstand: Sonja Baumann SB, Miriam Schnyder MS, Ben Wirz BW 
(abwesend), Katia Di Vincenzo KV (abwesend), Till Meyer TM (abwesend) 
 
Schulleitung: Rosmarie Gügler RG 

Vertretung Schulhaus/Lehrerschaft: Barbara Borer BB (Dom) und Helga 

Macek HM (Gerenmatt) 

Schulrat: Christophe Bürki CB  

Entschuldigt: 15 Klassendelegierte, Schulleitung Herr Zeller 

Trakt. Thema Termi
n 

Verantwortung 

1 Begrüssung  SB 

 SB begrüsst alle Anwesenden   

2 Information der Schulleitung  RG 

  
Die Schulleitung informiert zu folgenden Themen: 
 
Gratulation zum Durchführen von Fasnachtsdisco im 
neuem Kulturhaus. 
 
Danke fürs Engagement der Eltern. 
 
Die Eltern der Kinder aus der 6. Klasse warten 
spannend auf den Übertritt der Kinder in die 
Sekundarstufe. 
 

  

3 Information des Schulrates  CB 

 
 
 
 
 
 

Es wird Wahlen geben und der Schulrat wird in dem 
gleichen Modell wie bis jetzt gewählt; das ist der 
Wunsch der Gemeinde. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 



 

Elternrat - Kindergarten und Primarschule, Arlesheim 

Seite 2 | 3 

4 
Vorstellung der AGs und das Feedback der AGs 

  

 
AG Mobbing 

Die Ziele der AG wurden erreicht. Es wurden vor allem 
Informationen gesammelt und auf der Homepage der 
Kigaprima zusammengeführt. Der Link zur Seite 
betreffend Mobbing soll im Newsflash publiziert 
werden. Die AG wird somit aufgelöst.  

AG Fasnachtsdisco 

Die Erziehungsberechtigten der Kinder 3. - 6. Klasse 
haben die Einladung per Mail erhalten, sowie in jeder 
3.-6. Klasse hängt ein Plakat. Die Disco findet im 
neuen Kulturhaus in Arlesheim statt. Da es nur für 400 
Personen Platz gibt, konnte man nicht alle Kinder der 
1.-6. Klasse einladen. 

AG Fötzele 

Die Einladung für das Fötzele am 04.05.2024 kommt 
per Mail. 

AG Schulwegsicherheit 

Die AG braucht dringend weitere Mitglieder, aktuell 
gibt es nur 1 Mitglied. Es gab im 2018 eine Umfrage 
betreffend der Schulwegsicherheit. Das Thema ist 
hochaktuell, da sich mehrere Eltern sowie Senioren 
beschweren. Auf dem Gerenmattareal fährt das 
Putzauto regelmässig mit grosser Geschwindigkeit – 
es ist gefährlich für die Kinder. 

Baustelle neben dem Domschulhaus – wie ist die 
Sicherheit der Kinder gewährleistet? 

AG Pausenhof Domschulhaus  

Bald findet das 1. Treffen statt. Frau Bühlmann ist für 
die Partizipation der Schüler im Domschulhaus 
verantwortlich. Dies soll auch im Newsflash publiziert 
werden. 

AG Putz- und Flicktag 

Falls jemand Interesse hat, die Organisation zu 
übernehmen, bitte beim Elternrat melden. 

 

 SB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
JE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SB 
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AG Leseabend 

Es wurde die AG Leseabend (voraussichtlich am 
22.05.2024) gegründet. Dafür werden noch weitere 
Mitglieder gesucht. Interessierte melden sich bitte beim 
Elternrat.  

 
 
 
 

5 Planung der nächsten Schritte   

  
Die 3. Elternratssitzung findet am 15. April 2024 statt.  
 

Wunsch der Delegierten, die Beschreibung der AGs 
(aktuell und geplant) per Mail zu erhalten, damit sie es 
in den Klassen abgeben können. 

Aber auch nach wie vor gilt:  

Wer Interesse hat sich zu engagieren, meldet sich 
bitte per Mail an  

elternrat@kigaprima.ch 

 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
SB 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

6 Diverses   

 Fragen aus Plenum:  
- Wie funktioniert die Kommunikation bei der 

Abwesenheit der Lehrer im Domschulhaus? – 
Antwort: Eine längere Abwesenheit wird den 
Eltern schriftlich mitgeteilt. 

- Besteht die Möglichkeit der Digitalisierung der 
Primarschule? Z.B. via App, bei der man das 
Kind bei der Abwesenheit abmelden kann, etc.? 
Antwort: Aktuell nein. 

- Die Eltern, deren Kinder die Tagesbetreuung im 
Sunnegarten besuchen, haben eine Mail 
betreffend Zufriedenheit erhalten. Gleichzeitig 
hat die Schulleitung der Primarschule 2 
verschiedene Mails betreffend einer möglichen 
Tagesschule gesendet. 
 

- Die Organisation „Kindertreff“ ist zu wenig unter 
den Kindern, die das Domschulhaus besuchen, 
bekannt. Im Newsflash soll der Link des 
Kindertreffs publiziert werden  
 

- Das Klauen von Trottinettes, Velos und 
Kleiderstücke hat stark zugenommen. Wie ist 
das weitere Vorgehen? 
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